

Job market seminars - Mars 2022
BSE & Faculté d'Économie, Gestion et AES – Université de Bordeaux

(English version below)

Deux postes de maître de conférences (MCF) en économie sont susceptibles d'être vacants à l'Université de Bordeaux pour une prise de fonction au 1^{er} septembre 2022.

En termes d'enseignement, les deux postes sont rattachés à la Faculté d'Économie Gestion et AES : <https://economie.u-bordeaux.fr>

Pour la recherche, ils sont rattachés au laboratoire BSE (Bordeaux Sciences Economiques) UMR CNRS 6060 : <https://www.bse.u-bordeaux.fr>.

Les profils enseignement et recherche de ces postes correspondent aux thèmes suivants (voir les fiches de poste pour plus d'information) :

Profil 1 : Économie bancaire / Finance verte

Profil 2 : Économie du développement / Évaluation des politiques publiques

Dans le cadre de ce processus de recrutement, nous organisons des sessions de **job market seminars** au cours du mois de **mars 2022**. Les candidat(e)s potentiel(le)s sont invité(e)s à postuler pour venir présenter leurs travaux et à faire connaissance avec les membres de BSE. Les séminaires auront lieu en présentiel si le contexte sanitaire le permet.

En cas d'intérêt par une participation à ces sessions, merci d'envoyer par mail un CV complet et un job market paper, **avant le 27 février 2022**. Les personnes contact pour chacun des deux postes sont :

Profil 1 (Économie Bancaire / Finance verte) : delphine.lahet@u-bordeaux.fr

Profil 2 (Économie du développement, Évaluation des politiques publiques) : matthieu.clement@u-bordeaux.fr

Dans le cas où votre candidature serait retenue, vous serez contacté(e) par mail pour convenir d'une date.

Ces postes de maître de conférences relèvent d'une procédure de sélection au sein de comités de recrutement de l'Université. Par conséquent, ces séminaires ne déterminent en aucun cas les auditions futures concernant ces postes. Les candidat(e)s intéressé(e)s par l'un de ces postes doivent donc aussi postuler officiellement via le portail des personnels du supérieur Galaxie lorsque l'application sera ouverte.

Plus d'informations sur BSE

Bordeaux Sciences Economiques (BSE) est une unité mixte de recherche de l'Université de Bordeaux et du CNRS, avec le soutien de l'INRAE. Issue de la fusion du GREThA et du LAREFI au 1^{er} janvier 2022, elle constitue l'un des principaux centres français de recherche en économie, rassemblant une communauté d'environ 160 chercheurs, enseignants-chercheurs, ingénieurs, personnels administratifs et doctorants. Par la recherche en économie et en association avec d'autres disciplines, BSE vise à contribuer significativement aux grands enjeux sociétaux contemporains. Que ce soit sur la thématique du changement climatique et de la biodiversité, sur les stratégies d'innovations des acteurs socio-économiques, sur les problématiques d'inégalités entre et au sein des pays, ou encore sur les enjeux et les dynamiques de la mondialisation et des marchés financiers, les membres de BSE sont engagés dans une production scientifique alliant exigences académiques, partenariats avec les acteurs socio-économiques et diffusion auprès du grand public.

//

The Department of Economics of the University of Bordeaux (<https://economie.u-bordeaux.fr>) and BSE (Bordeaux Sciences Economiques, <https://www.bse.u-bordeaux.fr>) invite applications to **two Assistant Professor tenured positions**, beginning in September 2022.

The profiles of these two positions correspond to the following teaching and research fields (please see attached documents for further information on the two positions).

Profile 1: Banking Economics / Green Finance

Profile 2: Development Economics / Evaluation of Public Policies

Within this recruitment process, we are organizing **job market seminars** during **March 2022**. We encourage candidates to come to BSE to present their work and discuss with members of BSE during dedicated on-site seminars (if sanitary conditions allow).

If you are interested in participating in these sessions, please send an email **before February 27th 2022**, including a complete CV and a job market paper. Contact persons for each of the positions are:

Profile 1 (Banking Economics / Green Finance): delphine.lahet@u-bordeaux.fr

Profile 2 (Development Economics / Evaluation of public policies): matthieu.clement@u-bordeaux.fr

Applicants selected for seminar presentations will be contacted by email to schedule a date.

These Assistant Professor positions are subject to standard University recruitment procedures. Therefore, these seminars do not determine future auditions for these positions. Candidates interested in either one of these positions will also need to apply officially via the Galaxie portal for higher education personnel upon official opening of these positions.

Further information on BSE

Bordeaux Sciences Economiques (BSE) is a joint research unit of the University of Bordeaux and the CNRS, with the support of INRAE. Created from the merger of GREThA and LAREFI on January 1st 2022, BSE is one of the main French research centers in economics, bringing together a community of approximately 160 researchers, engineers, administrative staff and doctoral students. Through research in economics and in association with other disciplines, BSE aims to make a significant contribution to major contemporary societal issues. Whether on the themes of climate change and biodiversity, innovation strategies of socio-economic actors, issues of inequalities between and within countries, or on globalization dynamics and financial markets, the members of BSE are committed to a scientific production that combines academic excellence, partnerships with socio-economic actors and dissemination to the general public.